
北見方面公安委員会定例会議の開催概要（令和４年11月２日）

令和４年11月２日(水)、定例会議が開催され、北海道警察北見方面本部からの報告があった。

１ 報 告

⑴ 令和４年北見方面永年(30年)勤続警察職員表彰式の開催

⑵ 令和４年全国地域安全運動の実施結果

⑶ 刑事関係主要事件発生・検挙状況

⑷ 冬の交通安全運動の実施

⑸ 災害警備本部移転訓練の実施結果

⑹ ＮＢＣテロ事案の発生を想定した緊急展開訓練等の実施結果

⑺ 北海道警察警備隊員等を対象とした災害警備訓練の実施結果

⑻ 知床沖における観光船海難事故に係る集中捜索の実施結果

２ 委員からの発言等

⑴ 令和４年北見方面永年(30年)勤続警察職員表彰式の開催に関し 「長年、勤務している職員に、

対し、感謝を伝える良い機会だと思います 「開催できることは大変良いことだと思います 」。」 。

との発言があった。

⑵ 令和４年全国地域安全運動の実施結果に関し 「防犯活動は、すぐ目に見える効果は出てきま、

せんが、統計などでは少しずつ効果が見えてきます。焦点を絞った活動は効果的だと思いますの

で、よろしくお願いします 」との発言があった。。

⑶ 刑事関係主要事件発生・検挙状況に関し 「犯罪の検挙は、犯罪の予防につながると思います、

ので、引き続き、よろしくお願いします 」との発言があった。。

⑷ 冬の交通安全運動の実施に関し 「関係団体や自治体と協力し、今後も様々な活動を企画し、、

実施願います 」との発言があった。。

⑸ 災害警備本部移転訓練の実施結果、ＮＢＣテロ事案の発生を想定した緊急展開訓練等の実施結

果及び北海道警察警備隊員等を対象とした災害警備訓練の実施結果に関し 「災害などはいつど、

こで起こるかわからないため、平時にしっかりと訓練をしていくことが大切だと思います 」と。

の発言があった。

⑹ 知床沖における観光船海難事故に係る集中捜索の実施結果に関し 「御家族は早く見つけて欲、

しいという気持ちを持っていると思います。危険な場所での捜索活動になりますが、十分注意を

しながら、職務に精励していただきますようお願いします 」との発言があった。。

３ 決裁等

運転免許行政処分、公安委員会議事録等について決裁した。


